
☆☆☆ HÔTEL DU VIEUX-QUÉBEC ☆☆☆

HÔTEL DU VIEUX-QUÉBEC: #1 SUR TRIPADVISOR POUR LA VILLE DE QUÉBEC!



Québec, le jeudi 15 octobre 2015 – L'Hôtel du Vieux-Québec vient d'être nommé Hôtel #1 sur TripAdvisor pour la Ville de Québec. C'est avec beaucoup de fierté que la direction de l'établissement hôtelier a reçu cette reconnaissance des consommateurs sur le site de référence en la matière !

Plus de 2000 commentaires en ligne (Expedia, Booking.com, TripAdvisor, etc...) donnent un taux de satisfaction de 99% à l'établissement. « *TripAdvisor reflète parfaitement les tendances des voyageurs modernes qui recherchent des lieux de caractère. Les hôtels les mieux classés sont tous des établissements qui offrent plus qu'un lieu confortable où séjourner. Une personnalité unique, des employés qui apportent leur couleur à l'accueil et offrent un service sincère font toute la différence* » a affirmé le propriétaire de l'hôtel, Justin Keating.

TripAdvisor est LE site web international de référence pour les avis et conseils touristiques émanant de consommateurs (hôtels, restaurants, villes et régions, lieux de loisirs, etc).

Un leader en environnement qui a fait peau neuve

En constante évolution, l'hôtel a été **renové durant l'hiver 2014** grâce à un investissement de plus de 2 millions de dollars. La renommée firme d'architectes Lemay Michaud a su y apporter un style contemporain se mariant au charme historique de la bâtisse.

Devenu le **premier hôtel carbone neutre et 5 clefs vertes (greenkeyglobal.com) au Québec en 2009**, l'Hôtel du Vieux-Québec est reconnu leader dans le domaine. Ses efforts environnementaux occupent une place prioritaire dans son développement. Depuis 7 ans déjà, les toits de l'hôtel accueillent de magnifiques jardins potagers ainsi que des ruches dont les produits sont utilisés par le bistro gourmet Tournebroche. Son chef Stéphane Roth, également copropriétaire du restaurant Le Patriarche, un des trois restaurants de la ville coté 5 diamants, privilégie les produits locaux et biologiques. Cette collaboration permet à l'hôtel de développer son projet vert qui sera bientôt bonifié par des serres permettant d'allonger la saison des récoltes.

L'Hôtel du Vieux-Québec, situé en plein cœur du Vieux-Québec au 1190 rue Saint-Jean, est doté de 45 chambres et offre aussi à ses clients des espaces pour les réunions d'affaire ou pour des rencontres sociales de 6 à 60 personnes.

hvq.com

tournebroche.com

-30-

Source : BROUILLARD | equipe@brouillardcomm.com | 418.682.6111

Information : Justin Keating, Hôtel du Vieux-Québec | justin@hvq.com | 418.692.1850